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Herr Bezirksverordneter 
Mike Szidat, Fraktion der SPD 

 

über  

den Vorsteher der Bezirksverordnetenversamm-
lung Pankow von Berlin 

  

über  

den Bezirksbürgermeister 

 

 

   

Kleine Anfrage 0909/VIII 

über 

Aktueller Sachstand Umsetzung BVV-Beschluss zu VIII-0798 

„Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

In Ermangelung einer VzK zum BVV-Beschluss VIII-0798 „Mittelpromenade der Bötzowstraße 
qualifizieren“ vom 14. August 2019 frage ich das Bezirksamt nach dem Stand der Umset-
zung.“ 

 

Es wird erwogen, die Bötzowstraße wieder in die Projektliste Grüne Stadt aufzunehmen. 
Dazu finden gerade Abstimmungen zwischen dem Straßen- und Grünflächenamt und dem 
Bereich Stadterneuerung, auch bezüglich der Finanzierungsmöglichkeiten, statt. 

 

 
Vollrad Kuhn 
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